

Bomberos tendrá la primera unidad USAR de la zona norte

Grupo cuenta con nuevos equipos y certificaciones, gracias a aporte de Antofagasta Minerals.

Redacción
 La Estrella

Con la primera unidad USAR (Urban Search and Rescue) de la zona norte del país, contará el Cuerpo de Bomberos de Antofagasta.

El grupo, que está en su etapa de consolidación, tiene como misión localizar, extraer y estabilizar a quienes se ven afectados por accidentes derivados de terremotos, derrumbes y emergencias de alta intensidad.

Para conseguir su objetivo, los voluntarios ya cuentan con nuevas certificaciones y equipos para la búsqueda y rescate de personas, gracias al apoyo recibido de Antofagasta Minerals, que contempló la adquisición de insumos de emergencia para tareas médicas, de transporte y logística, levantamiento neumático y comunicación satelital, entre otras.

El aporte total realizado por la compañía bordeó los 56 millones de pesos.

El vicesuperintendente del Cuerpo de Bomberos

de Antofagasta, Luis Zárate, agradeció el apoyo del grupo minero, enfatizando que les permite "estar mucho más preparados para cubrir los efectos de una emergencia o catástrofe de gran magnitud, bajo una lógica de primera respuesta inmediata, en todo lo que significa primeros auxilios y rescate de personas".

En total, fueron 31 los voluntarios preparados para casos de catástrofes, quienes realizaron los cursos PHTLS y PHTLS-FR sobre Soporte Vital de Trauma Prehospitalario y su debida aplicación para primeros respondedores, consistentes en conocimientos de búsqueda y rescate, medicina, ingeniería estructural, telecomunicaciones y transporte, recibiendo además una serie de equipos e infraestructura afín para facilitar su labor en terreno.

"El Cuerpo de Bomberos de Antofagasta será el único con este tipo de certificación en toda la zona norte, lo cual significa una importante responsabilidad. Para nosotros como



EL APORTE ENTREGADO A BOMBEROS POR EL GRUPO MINERO ALCANZÓ LOS 56 MILLONES DE PESOS.

Grupo Minero es un orgullo mantener una alianza estratégica que ya lleva cinco años de apoyo a la protección de las comunidades con distintas iniciativas de apoyo a la protección de las comunidades y su seguridad frente a emergencias", sostuvo el gerente de Asuntos Públi-

cos Norte de Antofagasta Minerals, Felipe Alveal.

Los Grupos USAR son activados en situaciones como terremotos, derrumbes, accidentes o acciones deliberadas, clasificándose en niveles liviano, mediano y pesado, proceso de acreditación que está llegando a su última etapa.

31

voluntarios fueron capacitados para actuar ante casos de catástrofes.

REDES SOCIALES

Trabajador recib...